

6月 園だより

令和7年6月
しらゆり保育園
園長 松本 園美

少しづつ気温が上がり、より一層外遊びが楽しい季節となりました。園ではシャワーや水遊び、泥んこ遊びや雨の日散歩等、季節ならではの活動や遊びをどんどん取り入れていきます。お子様から「こんなことしたよ！」「こんなものを見つけたよ！」と報告が増えてくるかと思いますので、お家でもたくさんお話を聞いてあげてくださいね。

さて、今月より保育参観(幼児組)、個人懇談(未満児組)が始まります。園や家庭でのお子様の様子を保育者・保護者の方で共有し合い、お子様の成長を共に見守っていきたいと思います。気になることがあればいつでも担任にお声かけくださいね。

今月のめあて：梅雨期の生き物や植物を見つけよう

<今月の行事>

日	曜	行事	日	曜	行事
1	日		16	月	
2	月	※全体集会 ※保育参観スタート 水遊び・シャワー開始	17	火	※体育教室
3	火	歯科検診(9:00~)	18	水	
4	水	虫歯予防デー	19	木	出前科学スクール(5歳)
5	木		20	金	保育料引落日 避難訓練(火災/雨)
6	金		21	土	
7	土		22	日	
8	日		23	月	
9	月	1・2歳児個人懇談スタート	24	火	
10	火	身体計測(幼児組)	25	水	
11	水	身体計測(2歳児) ※英語教室	26	木	
12	木	身体計測(1歳児) 5歳プール教室 園開放	27	金	避難訓練(予備日)
13	金	身体計測(0歳児)	28	土	保護者会役員会
14	土	保護者会役員会	29	日	
15	日		30	月	幼児組個人懇談スタート

※印…幼児組(3・4・5歳児対象)の活動です。

- ・3日(火)の歯科検診は全園児対象で園医の松井先生に診察をしていただきます。8:45までには必ず登園するようお願いします。また、当日は欠席しないようお願いします。
- ・幼児組保育参観は6月2日(月)~6月26日(木)です。
1・2歳児の個人懇談(希望者のみ)は6月9日(月)~23日(月)までです。

<7月の行事予定>

- ・6月30日(月)~7月11日(金)まで幼児組の個人懇談期間です
- ・7日(月)七夕の会。主食は園から出ますので、幼児組さんは主食不要です。
- ・19日(土)夏祭り(保護者会主催)

お願い・お知らせ

- *暑い日はシャワーや水遊び等の活動を取り入れていく予定です。基本的に体調のすぐれない(薬を服用している・肌が炎症を起こしていたり、とびひになっているなどの皮膚疾患が見られる・下痢便が出ている等)お子さんは参加できません。**体調不良等で水遊び・シャワーができない場合は、コドモンの『その他』欄に水遊び・シャワーができない旨を入力してください。**※お子様が元気であれば入力は不要です。
- 『水遊びはできないがシャワーは可能』という場合も『その他』欄にその旨をご記入ください。
- *汗をかく季節になりましたので、髪が長くなってきたら散髪したりゴムで結ぶ等、清潔に心がけましょう。
- *これから気温が高くなることが予想されるので、2歳児以上クラスのお子さんには毎日水筒を忘れずに持たせてください。3歳児以上クラスの方で園外活動時にやむを得ず水筒を忘れたときのみ、ペットボトルのお茶を購入していただきます。お茶のペットボトルは麦茶500ml、代金は150円です。
- *今月の避難訓練は雨天時を想定して行います。内履きで避難をしますので避難訓練後に内履きを持ち帰ります。洗って週明けに持たせてください。また、9:45頃から訓練が始まりますので、人数把握のためにもできるだけ時間に間に合うように登園してください。遅刻される場合も必ず園まで連絡してください。
- *欠席の連絡を9:00までにお願いします。連絡が無い場合は園から9:30頃に電話連絡をさせていただきます。また、**9:00以降玄関は施錠**し園内の消毒をします。9:30～は朝の活動が始まりますので、身支度の時間等に余裕をもって**9:00までにクラスに入れるよう登園してください**。
- *駐車場での登降園時の事故・トラブルに関して園は一切の責任を負いませんのでご了承ください。車から離れる時は必ずエンジンを切り、鍵をかけて貴重品は車内に残さないようにしてください。
- *7月の土曜保育の申請書が必要な方は6月に入りましたら事務室の方まで用紙を取りに来てください。土曜保育は仕事の方が対象になります。給食や職員配置の都合もありますので、期日内(20日)での提出をお願いします。

✿親子自然体験をしました✿

4・5月に夕日寺健民自然園で幼児組さんの親子自然体験を行い、3歳はよもぎ団子作り、4歳は空き缶で飯盒、5歳は山菜取りとてんぷら作りをしました。事後のアンケートにはどの学年からも「普段はお家で体験できないような活動ができ、子どもたちだけでなく大人も楽しめました」とのお声をいただきました♪ご参加くださった保護者の皆様、ありがとうございました。

♪ばら組さんが田植え体験をしました♪

先日、園庭の一角でばら組さんが田植え体験をしました。裸足で土を踏みならし、ドロドロとした感触に思わず「きゃ～！」と声をあげていたばら組さん。踏みならした後は苗植えもしたのですが、手でも泥に触れると「足の時の方が気持ち良い」という声も。手と足で感じる感触の違いにも気づきがあったようです！小さな田んぼではありますが、秋にお米が豊かに実ることを楽しみにしているばら組さんです♪

